

Neue Trikots und neue Homepage – Ein starkes Zeichen für unseren Verein!

Unser Verein geht mit großen Schritten in die Zukunft: Alle Mannschaften – von den Minis über E-, D-, C-, B- und A-Jugend bis hin zur Frauenmannschaft und den beiden Herrenteams – laufen ab sofort in einheitlichen Trikots auf. Dieses einheitliche Erscheinungsbild stärkt nicht nur den Wiedererkennungswert in den Hallen, sondern zeigt auch, wie sehr wir als Gemeinschaft zusammenstehen.

Ein ganz besonderer Dank gilt unseren Spendern, die diese Ausstattung erst möglich gemacht haben. Ohne ihre Unterstützung wäre ein solches Projekt nicht realisierbar. Ebenso möchten wir die vielen Helfer im Hintergrund würdigen, die sich mit großem Engagement für den Verein einsetzen.

Ein weiteres Highlight: Unsere neue Homepage! (hsg-skg.de)

Sie wurde in mühevoller Arbeit von einem Vater eines Spielers erstellt – ein beeindruckendes Beispiel für gelebtes Ehrenamt und Zusammenhalt. Die Seite ist nicht nur modern und informativ, sondern spiegelt auch die Leidenschaft wider, mit der sich unsere Mitglieder für den Verein engagieren.

Nur durch solche Initiativen kann unser Verein bestehen und weiterwachsen. Dieses soziale Engagement ist vor allem für unsere Kinder von unschätzbarem Wert. Gemeinsam schaffen wir eine starke Basis für die Zukunft des Handballs in unserer Region.

Wir sagen DANKE an alle Spender, Helfer und Unterstützer – ihr macht unseren Verein stark!



November 2025